

**VESDUN ■ L'Esat a accueilli la soirée de clôture du projet mené en juillet**

# Un résident à bord du Belem

L'un des résidents du Bergerat a voyagé à bord du Belem, en juillet. Un projet qui a embarqué tout l'établissement, comme l'a montré la soirée de clôture.

Résidents de l'établissement d'accueil non médicalisé Le Bergerat, encadrants et partenaires étaient réunis, jeudi dernier, pour la soirée de clôture du projet Belem. Ou l'aventure hors du commun de Julien Bardet, travailleur de l'Esat et résident du foyer, embarqué à bord du légendaire trois-mâts.

Accompagné de son éducateur Baptiste Louis, et soutenu par les équipes des PEP 18, Julien a pris la mer du Havre à Dunkerque, du 7 au 10 juillet, dans le cadre des Tall Ships Races 2025, l'un des plus grands rassemblements de voiliers du monde.



**MATELOT.** Julien était entouré, jeudi, de ceux qui ont rendu cette aventure possible.

de ; un voyage rendu possible par le soutien de la Caisse d'Épargne Loire-Centre et de la fondation Belem, engagées pour l'inclusion et l'autonomie des jeunes (*notre édition du 2 juillet*).

## « Me dépasser »

Pendant les trois jours de navigation, Julien a partagé la vie d'un matelot, participant aux manœuvres et

découvrant l'esprit d'équipe : « C'était une expérience incroyable, qui m'a permis de me dépasser », confie-t-il, ému.

Sur terre, l'ensemble du foyer a vécu au rythme du projet, avec ateliers de nœuds marins, quiz, frise chronologique, chants, banderoles, sorties à la piscine et au restaurant pour les anniversaires.

Une délégation du foyer,

composée de Kelly, Johnny et Tanguy, s'est rendue au Havre pour assister au départ et visiter les voiliers.

**« Cette aventure a rassemblé tout le monde autour d'un même rêve »**

« Cette aventure a rassemblé tout le monde autour d'un même rêve », souligne Mireille Selleret, qui a piloté le projet auprès des résidents et a accompagné la délégation.

Le projet Belem restera comme un symbole d'ouverture et de solidarité. Pour Julien et ses camarades, il marque une étape dans l'apprentissage de la confiance et de l'autonomie. ■